

Proponen diputados impuesto a la basura

Ernesto Osorio

Con la finalidad de generar recursos adicionales para la Ciudad, que permitan hacer frente al problema del confinamiento de la basura, diputados del PRD propusieron al Gobierno del DF incluir en su paquete presupuestal para el próximo año un impuesto especial para aquellos grandes generadores de desperdicios.

Los diputados Karen Quiroga y Víctor Hugo Romo coincidieron en señalar que dicho impuesto ayudaría a promover un

manejo consciente de los recursos, entre las grandes empresas e industrias.

“Creemos que las grandes empresas que generan hasta mil toneladas de desperdicios diarios deben tener una carga fiscal adicional”, dijo Quiroga.

Romo añadió que el cierre del Bordo Poniente compete a los gobiernos federal, del Estado de México y al del Distrito Federal, por lo que los exhortó a destinar los recursos que genere el impuesto especial pro-puesto a un Fondo Metropolitano, de al menos 5 mil millo-

nes de pesos.

Aseveró que al Gobierno de la Ciudad le cuesta cien pesos tratar una tonelada de basura; y que las grandes empresas y centros comerciales producen hasta mil toneladas diarias.

Romo agregó que la propuesta ya fue comentada con el Secretario de Finanzas, Mario Delgado, y que el plan inicial es que, a partir de 10 toneladas, los particulares paguen un impuesto especial de manera escalonada, en un rango aún por definir y con base en la cantidad de desperdicios que generen las empresas.

Va para arriba

El nivel de almacenamiento de las presas del Cutzamala aumentó 11% en tres semanas, pero aún le falta 21% para llegar a nivel óptimo.

